



Soal UN SD Ditempatkan di Empat UPT

YOGYAKARTA—Soal ujian nasional (UN) tingkat SD di Kota Yogyakarta yang telah didistribusikan akan disimpan di empat sekolah yang ditunjuk menjadi unit pelaksana teknis taman kanak-kanak/sekolah dasar. "Keempat unit pelaksana teknis (UPT) tersebut tersebar di empat wilayah Kota Yogyakarta agar mudah dijangkau seluruh penyelenggara UN di seluruh wilayah," kata Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Edy Heri Suasana kemarin.

Keempat sekolah yang ditunjuk menjadi UPT tersebut adalah SD Ungaran di wilayah utara, SD Margoyasan di wilayah timur, SD Kintelan di wila-

yah selatan dan SD Tegalorejo di wilayah barat. Soal Ujian Nasional untuk sekolah dasar akan mulai didistribusikan ke seluruh UPT mulai Minggu (8/5).

Mengenai pengawasan terhadap pelaksanaan ujian nasional tingkat sekolah dasar, Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta akan menyiapkan 74 pengawas. Pengawas tersebut berasal dari pejabat dan staf Dinas Pendidikan, pengawas dan juga penilik sekolah. "Direncanakan, satu pengawas akan melakukan pengawasan di tiga sekolah," ujar Edy.

Ujian nasional tingkat SD tersebut akan digelar mulai Selasa (10/5) dengan mengujikan

tiga mata pelajaran, yaitu matematika, bahasa Indonesia dan ilmu pengetahuan alam (IPA), kemudian disusul dengan mata pelajaran pendidikan agama Islam (PAI). Edy optimistis dapat menjalankan UN dengan baik dan tidak ada kecurangan saat pelaksanaannya karena pengawasan dilakukan secara silang.

"Guru dari sekolah yang bersangkutan tidak akan menjadi pengawas di sekolah sendiri, tetapi di sekolah lain dengan harapan dapat menekan kecurangan," katanya.

Total siswa sekolah dasar di Kota Yogyakarta yang tercatat menjadi peserta ujian nasional untuk tingkat sekolah dasar

berjumlah 6.976 siswa dari 175 sekolah, 98 di antaranya adalah sekolah negeri.

Sebelumnya, Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Dikpora) DIY Baskara Aji menerangkan, tidak ada standar minimal nilai yang ditetapkan untuk menentukan kelulusan siswa karena telah diserahkan sepenuhnya kepada sekolah. Meski demikian, nilai UN tersebut akan tetap digunakan untuk seleksi masuk ke sekolah menengah pertama atau sederajat.

Total peserta ujian nasional tingkat SD di DIY pada tahun ajaran 2010/2011 tercatat 46.517 siswa.

● ant

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005